
議会報告会・意見交換会（平成 29年 4月 27日(木)実施分） 

③平成 29年度予算説明(小笠原陶子 予算審査特別委員会委員長)に対する質疑応答 

 

Ｑ：小児病院跡地について。なぜ議会を通さずに国への貸し出しが決まるのか。 

代替地として予定されている場所にはゲートボール場もあるが、アルミの塀で囲われて閉

鎖されている感じ。一等地を簡単に貸し出してしまうのか。遊び場をいきなり奪われてい

る気がする。近所としては怒りがある。山西地区はどこで遊ぶのか。子どもの時期は一時

期なのに 10年も使えないなんて。子どもに関わる予算がいつも削られているのは残念。 

 

Ａ（小笠原委員長）：18年間で 181億円をかけて、海を取り戻すための国の直轄事業がお

こなわれる。そのために資材置き場として使われることになる。子どもたちの遊び場がア

ルミ塀で覆われているのは問題なので、そこは公園管理として重要で、ワークショップで

も意見を出してほしい。より働きかけるという動きはできると思う。海岸は土地を守って

いて、とても大事な事業であり国がやっているという点では、この場では貸し出しをやめ

るとは言えない。 

 

Ｑ：吾妻山。ローラー滑り台に大人が 100円かかる。無料化してほしい。100円かかるのが

なぜなのか。 

遊具がなくても自然があるという形で二宮は売ればよい。今あるものをしっかりと価値を

認めてほしい。空き地があって空間があることで感じることの認識をして。空き地がある

のは重要だ。議員は僕たちの代表者なのでぜひ進めてほしい。 

 

Ａ：（添田議員）ローラー滑り台は 80万円の収入がある。今日みたいなところで発言を繰

り返していただけると変わってくると思う。議会にも注目してください。 

 

Ｑ：少年野球をやっているが、小学校で野球ができない状況がある。町に要望し、半年待っ

て返信があったが使えない状況である。今は中学のグラウンドを使っているが、予約に行

った際、中学の野球部の都合で、グラウンドの開放日が 0日だった。月 4回、毎週配慮し

てもらって活動していたのに、急に利用ができなくなり、配車代金などのお金も出ていく。

山西小学校も借りている。善処していただきたい。 

 

Ａ：（添田議員）返答はＨＰ掲載のかたちでお返ししたい（※注１）。ワークショップでも

意見を出してください。議会陳情も利用してほしい。 

 

（※注１）報告会の時点では、二宮小学校では野球をすることができなかったとされてい

た。しかし確認したところによると、バッティング練習は不可であり、キャッチ

ボールをする方向などの条件をクリアすれば、練習をしても良いということであ

った。議員が少年野球協会の方と教育委員会に出向き、そして校長と少年野球協

会で話し合い持ち、改めてそのルールを確認することとなった。 


